



令和元年度 小笠原小学校だより
き や っ か し ょ う こ

2019.5.31 発行
 文責 校長 上田 直人

脚下照顧～心を揃えて～

校訓 「あかるく かしく たくましく」

教育目標 「自分を大切にし、他者を大切にする児童の育成」

[5月号]

「みんなと協力して学び合う」素敵な修学旅行でした

5月14日（火）から16日（木）の2泊3日で、6年生69名と引率教師8名が参加して修学旅行を実施しました。1日目は鎌倉散策の予定でしたが、途中の高速道路から強い雨が降り出し、鎌倉到着の直前には危険を感じるほどの状況になってしまいました。鎌倉では最初に円覚寺の座禅体験が計画されており、雨の中傘をさしながら、やっとの思いで座禅をする御堂に到着しました。ちょっと緊張した面持ちで、案内に従い中に入り担当の御坊様のお話を聞きました。その後、10分間を2回座禅に挑戦し、「ピシッ」と背中を打つ音が御堂の中に響き渡る中、静かな時間を過ごしました。帰るときに担当して下さった御坊様から、「とても真剣に取り組んでくれる子どもたちで感心しました。」とお褒めの言葉をいただきました。そして、昨年もお世話になった昼食会場の「鉢の木」に到着。おいしい精進料理をいただいていると、お店の方から「昨年以上に素晴らしい下駄箱の様子を、お店のFacebookにアップしたいのですがよろしいでしょうか?」と、嬉しいご要望をいただきました。昼食後に鶴岡八幡宮を出発し、班ごとの鎌倉散策が始まりましたが、途中から強く降っていた雨も上がり、ほとんど傘をささずに過ごせる天気になりました。2日目の国会議事堂では、山梨県選出の本物の国会議員の方がわざわざ来てくださってお話をいただき、3日目のキッザニアでは、予定より早く到着できたおかげで普通では考えられない数の仕事を体験できるなど、充実した修学旅行となりました。それもこれも、初日のスタート、「座禅」と「下駄箱」に象徴される6年生全員の真剣な取り組みの成果であることは間違いありません。3日間の6年生の様子を、頼もしく、誇らしく感じながら、共に修学旅行を楽しませていただきました。6年生のみんな、ありがとうございました。



鉢 鎌倉 鉢の木
 本日は、山梨から小笠原小学校の皆様をお迎えしました。

こんにちは、という元気な挨拶と共に綺麗に並べて靴をしまってくださいました。美しすぎて壮観でさえあります。

小笠原小学校の児童の皆さん、先生、有難うございます。



